

一个关于在家庭里祝福 彼此的证道系列

が大力和和和和和和





再美人是神 式是海豹 是抵罚

單身的误解:

● 误解(一):未婚者是不完整的人

單身的误解:

- 误解(一):未婚者是不完整的人
- 误解 (二):婚細是神给敬虔人的赏赐

單身的誤解:

- 误解(一):未婚者是不完整的人
- 误解 (二):婚細是神给敬虔人的赏赐
- 误解 (三):未婚者是第二等信徒

單身的误解:

- 误解(一):未婚者是不完整的人
- 误解 (二):婚細是神给敬虔人的赏赐
- 误解 (三):未婚者是第二等信徒
- 误解 (四):婚姻能消除孤单感

圣经的单身观

1º 门徒对他说: "夫妻的关系既然是这样,倒不如**不结婚**了。" 1¹ 耶稣对他们说: "这话不是每个人都能领受的,**只有赐给谁, 谁才能领受**。¹² 有些人是生来就不能结婚的,有些人不能结婚是 因为人使他们这样,也有些人是为了天国的缘故自愿这样的。 谁能领受就领受吧!"

马太福音 19:10-12

圣经的单身观

⁷ 我愿人人都像我一样;只是各人有各人**从神得来的恩赐**,有人是这样,有人是那样。⁸ 我现在要对未婚的人和寡妇说,他们若保持像我这样就好了;⁹ 但如果不能自制,就应当结婚,因为结婚总比欲火焚身好。

哥林多前书 7:7-9

如何拥有[丰盛的单身生活]?

● BELIEVE 爱神 : 与神建立关系的生活

● BELONG **爱家** : 与教会[包括小组及属灵同伴] 建立关系的生活

● BECOME **爱人** : 拥有目标的生活;参与服事並活出传福音 带门徒的生活



如何拥有 丰盛的单身生活?

1) 在你生命中度过一个富有成效的單身季节意味着什么?

What does it mean to live a fruitful single season of your life?

神能将各样的恩惠多多地加给你们,使你们凡事常常充足,能多行各样善事

And God is able to bless you abundantly, so that in all things at all times, having all that you need, you will abound in every good work.

哥林多后书 2 CORINTHANS 9:8

17 我祷告求我们主耶稣基督的神,荣耀的父,将那赐人智慧和启示的灵赏给你们,使你们真知道他。18 并且照明你们心中的眼睛,使你们知道他的恩召有何等指望,他在圣徒中得的基业有何等丰盛的荣耀;19 并知道他向我们这信的人所显的能力是何等浩大

¹⁷ I pray that the God of our Lord Jesus Christ, the Father of glory, may give to you the spirit of wisdom and revelation in the knowledge of Him, ¹⁸ the eyes of your understanding being enlightened; that you may know what is the hope of His calling, what are the riches of the glory of His inheritance in the saints, ¹⁹ and what is the exceeding greatness of His power toward us who believe, according to the working of His mighty power

以弗所书 EPHESIANS 1:17—19

如何拥有 丰盛的单身生活?

2) 單身者如何在基督里保持刚强? How does one stay strong in Christ?

奉神单身的生命是可以让我: A FRUITFUL SINGLE SEASON OF LIFE TO ME ENABLES ME TO:

- 回应神的呼召 Respond to God's calling
- 影响生命 Touch lives
- 菜耀神的名 Glorify His name

1) 靠着神的活语

1 所以弟兄们,我以神的慈悲劝你们,将身体献上,当做活祭,是圣洁的,是神所喜悦的,你们如此侍奉乃是理所当然的。 2 不要效法这个世界,只要心意更新而变化,叫你们察验何为神的善良、纯全、可喜悦的旨意。

¹ Therefore, I urge you, brothers and sisters, in view of God's mercy, to offer your bodies as a living sacrifice, holy and pleasing to God—this is your true and proper worship. ² Do not conform to the pattern of this world, but be transformed by the renewing of your mind. Then you will be able to test and approve what God's will is - His good, pleasing and perfect will

罗马 ROMANS 12:1-2

2) 找一个适合你的小组和属灵同伴 FIND A LIFE GROUP AND SOME SPIRITUAL PARTNERS

3) 找一个适合你服事的崗位: 教会/社群/职场 FIND A PLATFORM THAT YOU CAN SERVE: CHURCH/COMMUNITY/MARKETPLACE

- 祷告服侍 Prayer Ministry
- 7979 陪读班 Companionship Class
- 妇女援助组织 Women's Aid Organization (WAO), 妇女变 革中心 Women's Centre for Change (WCC)